

Communiqué de presse

Jean-Michel Blanquer sème le chaos dans les jurys du bac

Les professeurs convoqués ce matin (grévistés ou non) pour délibérer refusent en masse de statuer sur les élèves ne disposant pas de la totalité des résultats de leurs épreuves terminales. Le SNES-FSU les soutient sans réserve.

Le SNES-FSU alerte élèves, parents et enseignants, sur le risque de non validité des diplômes qui seraient délivrés dans ces conditions.

D'ores et déjà, un nombre massif d'incidents est signalé sur l'ensemble du territoire national : levée de l'anonymat des candidats, expulsion du jury par un proviseur, menace d'appel des forces de l'ordre, notes délivrées et/ou saisies par des personnes non habilitées, consignes du ministre techniquement irréalisables... Les consignes du ministre annoncées hier, au mépris du droit et du principe d'égalité de traitement de tous les candidats, sont seules responsables de cette désorganisation qui met en péril juridique le Baccalauréat 2019.

Le ministre préfère le chaos au dialogue.